

Kommentare der Mannschaftsführer zur 1. Meisterschaftsrunde 2005

Herren 1:	Langenlois I – Geras I	7 : 5
<p>Die Ambitionen der Einsermannschaft gleich den Wiederaufstieg in die B zu schaffen, erhielten einen starken Dämpfer. nachdem es nach den Singles 3:3 gestanden war, konnte wieder einmal die Doppelstärke NICHT unter Beweis gestellt werden. Die Gründe dafür waren vielfältig: Wind, Schulter, Ellbogen, mangelnde Spielpraxis, ... ;-) (Michael Fritz)</p>		
Herren 2 :	Geras II - Dürnstein II	6 : 6
<p>In einem ungemein spannenden Spiel konnten wir (mit Hilfe unserer Seniores Fritz/Brenner) ein 2:4 nach den Einzeln in ein Remis wandeln. Hervorzuheben sind Schuster (schöner Sieg) und Dittrichs heroischer Kampf vor der Zuschauerkulisse seines Lebens. Auch Loigge Bernds guter erster Satz ließ Potential erkennen. Fazit: Die Stimmung ist sehr gut, wir sind guter Dinge für die Zukunft. (Rudolf Gatter)</p>		
Senioren 1	Geras I – Amaliendorf II	9 : 0
<p>9:0 gute Leistung von allen, Aber es dürfte einen sehr starken Gegner mit Kirchberg geben. (Gottfried Cepin)</p>		
Senioren 2	Göpfritz - GerasII	abgesagt
<p>... (Berthold Eder)</p>		
Damen 1	Geras I - Waidhofen I	2 : 2 (wegen Regens verschoben)
<p>Leider machte das Wetter diesem Spiel einen Strich durch die Rechnung. Bei kalt-nassem Wetter konnte die Damenmannschaft gut mithalten. Margit Fritz verlor leider ganz knapp im dritten Satz auf Grund einer Ablenkung durch eine Videokamera. ;-) Iris Zeilinger spielte ihr erstes Meisterschaftsmatch für den UTC Geras und gewann es sogar! Ulli Moser muss ihr Einzel noch fertig spielen. Bei einem Sieg könnte mit einem Doppelsieg die ganze Begegnung gewonnen werden. (i. V. Michael Fritz)</p>		
Damen 2	Weissenkirchen – Geras II	5 : 4
<p>... (Wolfgang Oppitz)</p>		
Jugend weiblich u14	Waidhofen - Geras	1 : 3
<p>Nachdem sich Wiegand Kerstin vorige Woche beim Tennisspielen die Speiche gebrochen hatte (3 Wochen Gips), war es überhaupt nicht sicher, ob wir überhaupt spielen konnten. Doch Kerstin spielte trotz Gips ihr Einzel und verlor ganz knapp in 2 Sätzen. (Sie musste fast alles mit der Vorhand spielen) Eine klare Sache war das Spiel von Moser Valerie (6/0, 6/0). Da sie schon ein Jahr Meisterschaftserfahrung hat, spielte sie schon sehr routiniert. Im Doppel konnte Kerstin auf der Vorhandseite ohne Probleme ihr Spiel machen. Den Rest machte Valerie Moser - daher ein klarer Sieg mit 6/0, 6/0 (Martin Fritz)</p>		
Jugend männlich u12	Atus Gmünd - UTC Geras	0 : 4
<p>Die ersten Meisterschaftsspiele der Burschen waren ein voller Erfolg. Maurer Moritz und Fiedler Patrick hatten bei ihren Einzeln keine Probleme und gewannen klar in 2 Sätzen. Beim anschließenden Doppel (Fiedler, Kreuter) lagen die Nerven beider Spieler blank. Mit viel Mühe und gutem Zureden gelang den beiden doch noch ein knapper Sieg. (Martin Fritz)</p>		